

Gemeinde Mainhausen, Montag, 9. September 2013

Auf Wiedersehen, macht`s gut, liebe Panama-Schulkinder!!!



Ein neues Schuljahr hat begonnen und wie jedes Jahr heißt das für uns: Abschied nehmen von unseren „Großen“. Wir durften euch eine Zeit eures Lebens begleiten, mit euch spielen, lachen, aber auch mal traurig sein. Ihr habt euch von uns trösten lassen, habt uns vertraut und viel gelernt. PANAMA war eine Station auf eurem Weg ins Leben.

Mit der Übernachtung und dem Rausschmiss am letzten Kindergarten- Tag war eure Zeit in PANAMA vorbei. Wir wünschen euch viel Spaß in der Schule, fühlt euch wohl, lernt lesen, schreiben, rechnen und viele andere wichtige Dinge.

Denkt gern an uns zurück und vielleicht besucht ihr uns ja mal. Wir freuen uns auf euch.

Eure Erzieherinnen aus PANAMA